



シーゲッツ、エム・シー・エム、DO SPEED 3社合同広島ツーリング2018開催!!

9月23日(日)、愛知県尾張旭市にあるシーゲッツが広島で開催される3社合同でのツーリングに参加した。今回開催された「広島ツーリング」は愛知県のシーゲッツ、広島のエム・シー・エム、群馬のドゥースピートの3社合同で開催され、全33艇が参加する大規模なツーリングとなった。まずは、前日22日(土)に懇親会が開かれ、参加者は翌日開催されるツーリングの内容を確認。広島のおいしい料理を食べながら、懇親会は前日から大いに盛り上がった。翌日は朝7時半よりエム・シー・エムのペースとなるミヤママリーナにて、ジェット昇降が始

まった。まず、先発隊としてシーゲッツ、ドゥースピートの2チームで平和公園にある原爆ドームに向かった。参加者はジェットから間近に見える原爆ドームを真剣に見つめ、広島を歴史を目の当たりにした。その後、一度、ミヤママリーナに戻り、地元エム・シー・エムチームと合流。いよいよ3チーム合同の広島ツーリングが始まった。最初の目的地は世界遺産として有名な厳島神社。大抵の場合は岸から大鳥居を見ることがほとんどだと思うが、水上バイクに乗って海から見る大鳥居と厳島神社はとてつもなく壮観な眺めだった。潮がある時には大鳥居をジェツ



トでくぐることもできるそうだが、当然ながらアイドリングでゆっくりと、最徐行でくぐることは言うまでもない。大鳥居にはシーカヤックのグループもいたので周りには十分に注意を払い、厳島神社をバックに記念撮影をした。そこから、宮島を反時計回りに走行し、昼食ポイントである倉橋島を目指し、一同はツーリングを楽しんだ。目の前に広が

るたくさんの島々は島の定義(外周が0.1Km以上の島)範囲外では約3000、島の定義内では約727にも及ぶ。走っていても景色が次から次へと変わっていき、決して飽きる事がない。宮島から倉橋島までは約30分のツーリングとなった。今回の昼食会場となった倉橋島の須ノ浦ストーンフィールドは宿泊施設もあり、海水浴やマリンスポー





ツ、BBQを楽しむには最高の施設だ。一同は美味しいBBQを堪能し、最高のランチタイムを過ごした。ここからはミヤママリーナに戻るチームと呉の海上自衛隊にある潜水艦を見に行くチームに分かれ、午後からのツーリングが始まった。シーゲッツ、ドゥースピードの2チームは海上自衛隊の潜水艦を見学すべく、水上バイクを走らせた。倉橋島から呉までは約15分。呉に到着すると目の前に自衛艦や潜水艦が姿を現した。テレビでしか見た事がない潜水艦が目の前に浮かんでいる

のだ。その迫力は半端ではない。一同は食い入るように見つめており、あまりの非日常の風景に参加者は息を飲んだ。近くには戦艦大和のふるさとや大和ミュージアムもあり、非常に見応えのあるコースとなっていた。しばらく見学した後、ライダー達はミヤママリーナに向かってアクセルを握った。3チーム合同で開催された今回の広島ツーリングは穏やかな瀬戸内海に広がる見所が凝縮された最高に贅沢な内容となっていた。



取材協力シーゲッツ 愛知県尾張旭市狩宿町4-116-1 TEL 0561-52-5600 URL <http://www.seagets.com>
 エム・シー・エム ミヤママリーナ 広島県広島市中区江波南2-23-8 TEL 082-232-2050 URL <http://miyama-marina.com>
 ドゥースピード 群馬県高崎市島野町999-1 TEL 027-353-2231 URL <http://do-speed.com>

